

Fecha: 22-01-2026
 Medio: Las Noticias
 Supl.: Las Noticias
 Tipo: Noticia general
 Título: Alcalde de Angol expuso ante el presidente Boric urgencias de la comuna por incendios forestales

Pág. : 10
 Cm2: 430,4
 VPE: \$ 714.823

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 13.800
 Favorabilidad: No Definida

Alcalde de Angol expuso ante el presidente Boric urgencias de la comuna por incendios forestales

El jefe comunal participó en una reunión en Temuco junto al mandatario y autoridades regionales, donde planteó el déficit de maquinaria, la falta de forraje, daños en viviendas, entre otros temas.

Neimar Claret Andrade

El alcalde de Angol participó, durante la tarde del martes 20 de enero, en una reunión sostenida en la ciudad de Temuco con el presidente de la República, Gabriel Boric, instancia a la que fueron convocados alcaldes de distintas comunas de La Araucanía para abordar la crítica situación derivada de los incendios forestales que afectan a la región.

Sobre el encuentro, el alcalde angolino explicó que "ayer vino el presidente de la República a Temuco, se nos convocó a los alcaldes que quisieramos estar presentes en esta actividad. Andaba también la ministra de Obras Públicas, estaba el Seremi y partimos a Temuco y efectivamente se realizó esta reunión con el presidente, el cual nos mostró su preocupación por lo que está ocurriendo con el tema de los incendios, las necesidades que tenemos, las dis-

tintas comunas".

Durante la reunión, Neira expuso la compleja situación que enfrenta la comuna de Angol, particularmente en sectores rurales. "Tuvimos la posibilidad de hablar en la reunión y manifestamos la preocupación que tenemos en este minuto con lo que está ocurriendo, especialmente en el sector de la Colonia Manuel Rodríguez, Alboyanco, donde lamentablemente hemos tenido ya varios días que estar enfrentando estos incendios".

"Agradecimos —acotó— todo el trabajo que han hecho las distintas compañías del Cuerpo de Bomberos, también las brigadas de Conaf, el apoyo de la empresa privada en algunos casos, el trabajo que han hecho nuestros funcionarios municipales también, que han estado siempre presentes en los distintos sectores donde se ha requerido".

En cuanto a las principales urgencias, el alcalde fue enfático en señalar el déficit



de equipamiento pesado. "Dentro de las necesidades más urgentes, el tema de la maquinaria es, en todas las comunas lo mismo, o sea, tenemos un déficit de maquinaria, lo cual no nos permite tener en todos los sectores la disponibilidad inmediata. Así que uno de los temas fue ese, el déficit de maquinaria, especialmente retroexcavadora, motoniveladora, bulldozer, skidder, por nombrar algunos de los que

son tan necesarios para combatir este tipo de incendios".

A ello se suma la afectación al sector agrícola y a los animales, situación que también fue planteada a nivel central. El jefe comunal indicó que "también, en lo personal, le hice ver la situación que ocurre ahora con el alimento de los animales, los rastrojos están todos quemados, por lo tanto una situación muy compleja, la que tenemos con el forraje para los animales, alimento también para las mascotas. Así que la ministra quedó de ver esta situación".

Otro de los puntos abordados fue el daño a la infraestructura básica, especialmente al sistema de agua potable rural. "Dentro de las necesidades están todas las mangas que se que-

maron y que abastecían de una u otra manera los domicilios con el vital elemento que es el agua. Ahora se está haciendo un levantamiento de todas las necesidades que nosotros tenemos como comuna para hacerlas llegar a la ministra y ver cómo se va a canalizar la ayuda. Ojalá que no sea tan burocrática, ojalá que sea más expedita".

Neira también informó que existen viviendas con daños totales y parciales producto del fuego y señaló que la reunión permitió exponer la realidad de las comunas más afectadas. "Al final yo creo que fue una reunión bastante provechosa, hicimos ver y planteamos las necesidades de las distintas comunas de la región, las que hemos estado indudablemente más expuestas a este tipo de incendios. En el caso de la provincia de Malleco tenemos Purén, Lumaco, Angol y Collipulli, que son las más afectadas en este minuto".

VENDO



